
会 議 録 
会 議 の 名 称 上尾市立大石南小学校 第４回学校運営協議会 

開 催 日 時 令和７年１月２８日（火）９時２０分～ 

開 催 場 所 上尾市立大石南小学校 ランチルーム 

議長（会長）氏名 会 長 小峯 隼人 

出席者（委員）氏名 

会 長 小峯 隼人   委 員 大塚 雄介 

委 員 植山 亮子   委 員 貝瀬 澄子 

委 員 塩野 泰彦   委 員 濱野真由美 

委 員 戸野谷美枝子  委 員 藤波 美幸 

委 員 森田 直樹   委 員 石渡 俊樹 

校 長 勝 雄 一 

欠席者（委員）氏名 １名（伊藤 祐輝） 

傍聴者  ０名 

議 題 
（１）令和６年度学校評価等 

（２）「子ども１１０番の家｣の廃止について  

 

 

 

 

協議の結果 意見の概要 

守秘義務についての説明 

及び 会議の公開の確認 

傍聴人：無 

委員の参加が過半数を超えているので成立を確認した。 
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（１）令和６年度学校評価等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森田教頭より提案及び説明 

別紙「次第及び資料」を参照 

〈意見及び交流〉 

戸野谷委員）子どもたちの結果と職員のがんばりは別な物で職

員の自己評価はもっと高くても良いと感じる。 

塩野委員)挨拶を返してくれる子が多くなってきている。 

大塚委員)英語の評価が良くなっているが、具体的な取組を教

えて欲しい。 

勝校長）ALT との授業の打合わせや ICT 機器の活用を考えてい

る。 

植山委員)通知表の総合所見では評価に良いことだけでなく、

実態等も記入した方が良いのではないか。 

大塚委員)通知表の総合所見がなくても、個人面談ではっきり、

具体的に言って貰った方が良いかと思う。 

戸野谷委員) 通知表の総合所見では、文章で伝えるときに、言

葉を選んだり考えすぎたりして、うまく伝わりにくいこともあ

るのではないかと思う。 

小峯会長）学校評価の年毎の変化を示さないと課題が見えてこ

ないのではないか。 

（２）「子ども１１０番の家｣の 

廃止について 

 

森田教頭)現状では活用がなされていない。店舗等の協力を得

て廃止としたい。 

戸野谷委員)地域の方の中には、「子ども１１０番の家」のこと

を知らない方もいて、「これは何か」と質問されたことがある。

地域の方に知っていただくという面もあり、１１０番の家の

「看板」には抑止力という面もある。今後ご理解いただける方

には、このまま協力をいただいた方がよいと思う。 

塩野委員)防犯協力推進委員の「看板」の抑止力はある。そのま

まで良いと思う。また店舗の協力を得た方が良い。 

大塚委員)警察は件数を把握するだけで、このままではどうか

という答えが「廃止したら」であった。 

森田教頭)廃止ではなく、運用を変えていきたい。 

連 

絡 

（３）次回開催について 

 

３月７日（金）を予定しています。(９時 20分開始予定） 

後日詳細を送りします。よろしくお願いします。 



 


